



LE CARNET DE STÉPHANE BERN

Fig Mad

9 / 9 / 06

ENTRE NOUS...

Intronisé, le nouveau roi des Maoris après le décès de la reine Te Atairangikaahu le 15 août dernier, Tuheitia Paki, 51 ans, marié et père de trois enfants. Des dizaines de milliers de personnes ont assisté, à Turangawaewae Marae, dans la zone tribale Tainui près d'Hamilton, au nord de la Nouvelle-Zélande, à la prise de fonction du nouveau roi des Maoris.

Costumée, la visite du château de Breteuil pendant les Journées du patrimoine, le 17 septembre. Le marquis de Breteuil a demandé à Carnets de bals de faire revivre le bal Napoléon III de 1856, qui fut offert par le ministre des Finances, Achille Fould, recevant avec sa fille, Charlotte, et son gendre, Joseph, marquis de Breteuil, toute la famille impériale. Les visiteurs sont dispensés de crinoline.

Blues à Versailles, pour la prochaine Nuit internationale de l'enfance, présidée par Anne-Aymone Giscard d'Estaing et à laquelle participera la princesse héritière de Suède. Pour changer de la danse, le programme musical sera consacré au blues, au jazz et au gospel, avec un tour de chant de Dee Dee Bridgewater notamment.